
Es soll evt. doch ein V8 werden
Beitrag von „Léon“ vom 22. November 2010 um 20:29

Zitat von patrik

Hallo Zusammen...

Eine Gasanlage werde ich nicht einbauen da ich aus der Schweiz komme und dies hier
nicht wirklich Sinn macht wenn ich 10-15 km zur nächsten Tankstelle habe.

Gruss Patrik

Hallo,

beim Verbrauch des V8 kann sie so eine Fahrstrecke durchaus lohnen!

Ich würde es an Deiner Stelle machen:)

Liebe Grüße, Léon
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